



# Gertz Manero jura el cargo de embajador de México en Reino Unido

Alejandro Gertz Manero es ya el nuevo embajador de México en Reino Unido. El exfiscal general de la República rindió protesta al cargo luego de que el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión lo ratificara en el nombramiento que le dio la presidenta Claudia Sheinbaum.

El Reino Unido es uno de los principales socios comerciales y financieros de México en Europa, además de un aliado estratégico en ámbitos como inversión, educación, ciencia, cultura y cooperación en seguridad, especialmente tras la salida británica de la Unión Europea, que llevó a ambos países a firmar un acuerdo comercial bilate-

ral que da continuidad al tratado que México mantenía con el bloque europeo.

El 27 de noviembre pasado, con 74 votos a favor y 22 en contra, el Senado avaló la solicitud de Gertz Manero de dejar el cargo de fiscal general y asumir una nueva encomienda diplomática “en un país amigo”, como le propuso la presidenta Claudia Sheinbaum. No fue hasta el 7 de enero cuando Sheinbaum confirmó que dicho país sería el Reino Unido.

Su nombramiento fue aprobado la semana pasada por la Primera Comisión de la Permanente con 10 votos a favor de los partidos oficialistas Movimiento Regeneración Nacional



Con un “sí protesto”, Gertz Manero asumió el cargo de embajador.

(Morena) y Verde Ecologista de México (PVEM) y una abstención del Movimiento Ciudadano, pese a la ausencia de los opositores Partido Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y del también oficialista Partido del Trabajo (PT). (Eloísa Domínguez)